

Siècle, Parfaite illusion d'un décor du 18ème siècle. La collection *Siècle* a été créée aujourd'hui à partir d'un mélange d'archives d'époque. On y retrouve des éléments comme le bleu céleste, les cartouches, les guirlandes de fleurs ou les ravissants bouquets de fleurs peints, agencés de façon à créer un pastiche d'une réalité confondante ! La fraîcheur des couleurs des compositions florales et la luminosité du bleu donneront à votre table une impression à la fois de grandeur et de convivialité chaleureuse.

Siècle collection captures the spirit of 18th-century patterns. Inspired by archives from the time - celestial blue, cartouches and floral garlands or ravishing bouquets are properly arranged to create a pastiche true to period style. The fresh colors of the floral compositions and the luminous blue will give your table a simultaneous impression of grandeur and inviting conviviality.



Bernardaud, manufacture française de porcelaine, créée en 1863 à Limoges et aujourd'hui encore familiale, a depuis toujours fait le choix de l'excellence, de la qualité et de la précision. À la pointe du design et de l'innovation, la maison développe des technologies repoussant sans cesse les limites techniques des arts du feu. Chaque collection habille le quotidien d'un luxe simple et montre que, deux mille ans après ses débuts, la porcelaine demeure une exception.

Bernardaud, the french porcelain company was founded in Limoges in 1863. Still family-owned, the brand has always striven for excellence, quality and precision. Bernardaud remains in the elite of design and innovation, developing technologies that push back the technical limits of porcelain making. Each collection brings the grace of simple luxury to everyday life and demonstrates that, after two thousand years, porcelain continues to prove its worth as an exceptional material.



www.bernardaud.com



BERNARDAUD
SIÈCLE

SIECLE



Assiette plate 26 cm Dinner plate 10.5"
 Assiette creuse à aile 22.5 cm Rim soup 9"
 Assiette plate 21 cm Salad plate 8.5"
 Assiette plate 16 cm Bread & Butter plate 6.5"



Coupe creuse sur pied H.13 cm D. 24 cm
 Footed large coup 4.7"x8.7"



Plateau à viennoiseries 21x16 cm
 Valey tray 8.5"x6.5"



Plateau sur pied H.12.5 D.31 cm
 Footed cake platter 4.9"x12.2"

REF 13 23 17 3 21433 2371 21430



Plat à tarte 32 cm Round tart platter 13"
 Assiette rond creux 29 cm Deep round dish 11.5"
 Plat oval 38 cm Oval platter 15"
 Plat oval 33 cm Oval platter 13"



Comptier creux 24 cm (80 cl)
 Open vegetable dish 9.5" (27 oz)



Saladier 25 cm (1,7 L)
 Salad bowl 10" (57 oz)



Ravier 23x12 cm
 Relish dish 9"x5"

REF 121 115 107 109 53 127 125



Tasse et soucoupe café (8 cl)
 Coffee cup & saucer (3 oz)



Pot à sucre
 Sugar pot



Cafetière
 Coffee pot



Théière
 Tea pot



Pot à crème
 Cream pot



Coffret Pot à bougie
 Set of candle tumbler



Saucière (25 cl)
 Gravy boat (8.5 oz)



Serviteur muet H. 33.5 cm D. 26,5 cm
 3 tiers stand H.13.2" D. 10.4"

REF 89/79 2481 2528 4112 4503 3843 133 21533

